



Auszug aus dem substanziellen Protokoll 157. Ratssitzung vom 7. Juli 2021

4185. 2019/489

**Interpellation von Pascal Lamprecht (SP), Marcel Müller (FDP) und 11 Mitunterzeichnenden vom 13.11.2019:
Infrastruktur im Umfeld des Freilager-Areals, Planungsstand betreffend Verkehrssituation und Strassenraumgestaltung sowie erwartete Auswirkungen des Koch-Areals auf das Gemeinschaftszentrum Bachwiesen und die Schulanlage Freilager**

Der Stadtrat beantwortet die Interpellation (STRB 255 vom 25. März 2020).

Marcel Müller (FDP) nimmt Stellung: Ich danke dem Stadtrat für die ausführliche Beantwortung der Interpellation. Es ist erfreulich zu sehen, dass das Freilager v. a. an den öffentlichen Verkehr (ÖV) gut angebunden ist und immer besser angebunden wird. Was den motorisierten Individualverkehr (MIV) und den Schleichverkehr beim Freilager betrifft, sind die Antworten ausführlich, aber nicht aufschlussreich genug. Am Freilager vorbei besteht immer noch eine viel benutzte Abkürzung, die genutzt wird, anstatt auf der Hauptachse zu fahren. Wir werden sehen, ob der Schleichverkehr beim Freilager mit Tempo 30 verschwinden wird. Des Weiteren sind die Antworten auch betreffend Gemeinschaftszentrum (GZ) Bachwiesen und betreffend Freizeitgestaltung der Anwohnerschaft befriedigend. Die Leute aus dem Freilager sind gut in die lokalen Angebote und somit auch in die des GZ Bachwiesen integriert. Was wir noch nicht wissen ist, was passiert, wenn das Koch-Areal überbaut wird und weitere Leute dazukommen, die diese Angebote nutzen wollen. Darauf ist aber der Stadtrat und auch das GZ Bachwiesen vorbereitet. Ob das Angebot ausgebaut werden muss, wird sich zeigen.

Das Geschäft ist erledigt.

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat